

6 Société et Culture

Fonctionnement des mairies de Libreville

Bientôt des cartes professionnelles pour tous les agents municipaux

C.O.

Libreville/Gabon

Cette opération est initiée par les autorités municipales dans l'objectif de barrer la voie aux usurpateurs de tout poil et faire cesser la confusion sans cesse entretenue autour des missions de terrain de l'Hôtel de ville et des mairies d'arrondissements.

PLUS que quelques jours encore, et les 3 000 agents de l'Hôtel de ville de Libreville et des six mairies d'arrondissements auront des cartes professionnelles. Une première dans cette institution. Le moins que l'on puisse dire, c'est que cette opération est initiée par les autorités municipales, dans l'objectif de barrer la voie aux usurpateurs de



Deux agents de Koridor en séance de travail.



Le déroulement de la séance-photo pour l'établissement de la carte professionnelle d'un agent de l'Hôtel de ville.

Photo : C.O.

Photo : C.O.

titre et faire cesser la confusion sans cesse entretenue autour des missions de terrain de l'Hôtel de ville et des mairies d'arrondissements. Ainsi, il sera désormais difficile

pour les usurpateurs de tout poil de se faire passer pour les agents municipaux ou de s'adonner à des arnaques quotidiennes, encore moins d'opérer en toute impunité

des ventes illicites de terrains. Pour ce faire, l'établissement de ces cartes professionnelles a été confié à l'entreprise Koridor, une agence de communication rompue à la tâche, et

ayant déjà fait ses preuves auprès de certaines entreprises et plusieurs établissements scolaires privés. Cette opération, qui a démarré le 22 septembre dernier, s'est achevée

le 9 octobre 2015. D'après l'agence Koridor, les agents municipaux entreront en possession de leurs cartes professionnelles au courant de cette semaine.

Perturbation dans l'approvisionnement en eau à Libreville

Les habitants d'une partie de Louis n'en peuvent plus!

F.S.L.

Libreville/Gabon

Privés totalement de ce précieux liquide depuis trois mois, ceux-ci ont même récemment signé une pétition qui, malheureusement, n'arrange toujours pas les choses.

LES habitants du quartier Louis, dans le rayon situé entre Gabon pain et l'ancien night-club le Whahroll, affirment être arrivés à bout de souffle. Depuis trois mois, la distribution d'eau dans la ville, disent-ils, semble avoir choisi d'ignorer leur secteur, où aucune goutte de ce précieux liquide ne coule à leurs robinets.

Réunis en collectif, ils en sont même arrivés à signer une pétition pour protester contre ce qu'ils qualifient de "non-assistance à personne en danger".

Habités, comme l'ensemble des Librevillois, aux coupures intermittentes d'eau, certains quartiers n'en voyant la couleur qu'à des heures tardives de la nuit, les habitants de Louis disent n'avoir trouvé aucun mal à ce que l'eau



Les habitants de Louis disent ne plus recevoir de l'eau depuis trois mois

Photo : Macdouma

viennent de temps en temps. "Le pire c'est que depuis trois mois, pas une seule goutte. Nous sommes contraints de traîner des fûts et des bidons partout à la recherche de l'eau. Le plus étonnant dans cette histoire, c'est que pendant que nous nous plaignons, le complexe Etoile d'or dispose de l'eau en abondance", racontent les riverains.

Le raccordement d'une pompe puissante appartenant à ce complexe, et branchée directement sur les installations de la Société d'eau et d'énergie du Gabon (SEEG), serait à l'origine du désagrément ainsi causé au voisinage. Après

constat, les techniciens de la SEEG auraient même demandé au responsable de cette structure de la retirer. Ce qui a été d'ailleurs fait, a-t-on appris. Mais les habitants de la zone disent que ce même dispositif a été tout simplement déplacé d'un endroit pour être fixé dans un autre plus discret.

Une chose est sûre, de leur point de vue : le problème persiste, et plusieurs d'entre eux n'en peuvent plus. Les multiples visites et travaux de terrain des agents de la société d'énergie n'y ont rien pu jusqu'à présent. L'obsolescence des installations a été évoquée par les techniciens. Des travaux de réamé-

nagement sont en train d'être menés. Mais ce qui surprend les habitants de Louis sevrés d'eau, est le fait que le complexe en dispose toujours. Dans le but de vérifier ces in-

formations auprès des responsables de l'Etoile d'or, les nombreux appels et messages téléphoniques se sont avérés infructueux. Sur place, aucun agent n'a voulu non plus ré-

pondre à nos questions. Du côté de la SEEG, c'est également le silence radio. Mais pour l'heure, la détresse des habitants de cette zone de Louis ne cesse de grandir.

Faits d'ailleurs

Les attentats de Paris dans le nouvel album, de Johnny

AFP

Paris/France

JOHNNY Hallyday abordera des sujets d'actualité, notamment les attentats djihadistes qui ont fait 17 morts en janvier à Paris, dans son nouvel album studio, le cinquantième de sa carrière, dont le chanteur

français vient d'annoncer la sortie pour le mois prochain. "C'est un album un peu plus personnel que les autres, qui touche des sujets plus d'actualité", a expliqué samedi la gloire du rock français, après avoir annoncé la veille sur scène la parution prochaine de ce nouveau disque intitulé "De l'amour". "Il y a une chanson sur le 11 janvier",

a précisé Johnny, en expliquant qu'il était "très ami avec Wolinski", l'un des caricaturistes vedettes de Charlie Hebdo, tué dans l'attaque qui a décimé la rédaction de l'hebdomadaire satirique. "Celaa m'a fait beaucoup de peine cette histoire. C'était juste de rendre hommage à tous ces gens formidables," a révéilé le chanteur.

UAS

GABON

**UNIVERSITE AFRICAINE
DES SCIENCES**

Nouveau :
Contrat de partenariat
avec le gouvernement gabonais
n° : 00257/MENESTFPCJS

Certifications :

Partenariat avec des Universités Prestigieuses :
Paris 5- Paris 13- Lyon 3- EFAP-Lille- Littoral- Tunis- Gabon

Accord de coopération avec l'Université Internationale de la francophonie (Senghor) pour bidualité dans 13 domaines et reconnaissance de 75 pays et le CAMES

- Droit Privé
- Droit Public
- Droit des Affaires
- Management
- Commerce
- Tourisme
- Journalisme
- Communication
- Télécommunication
- Ingénieur

- l'UAS Gabon appartient au groupe UAS Tunis et UAS Mali
- Professeurs Invités : Français (La Sorbonne) et Tunisiens
- Cours du soir pour les professionnels
- Possibilité de poursuivre les études à l'étranger : France, GB, USA, Canada, Belgique, Suisse, Tunisie... etc
- Corps enseignant de très haut niveau
- Partenariat avec des structures universitaires publiques Gabonaises (Economie et Gestion, Sciences, Droit et Techniques...)

Sise au Quartier ACAE
B.P 6421 LIBREVILLE - GABON

Email : meddmess@gmail.com / h_lotfi125@yahoo.fr
Tél : 00241 06449966/00241 05126998

www.uas.ens.tn